

元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.119

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎0968(25)7231

菊池南中学校

5月19日 みんなの笑顔がはじけた体育大会



④クラス全員でバトンをつなぎました ⑤笑顔はじける3年生のダンス。保護者や地域の皆さんからも温かい声援をもらいました

青空の下、熱戦を繰り広げた体育大会。4団のリーダーを中心に一生懸命応援する生徒たちの姿が見られました。今年のテーマは「Breaking the limit～本気で創る奇跡の物語～」。クラスみんなで団結し、練習を重ねて成果を発揮した生徒たちは、体育大会を通して成長することができたようです。

泗水中学校

5月19日 感動いっぱい! 体育大会



④4人の団長による決意表明 ⑤応援演舞。どの団も素晴らしい演舞を披露。心に残る素晴らしい体育大会になりました

心地良い爽やかな風が吹く中、テーマ「声」の下、体育大会を開催。団長をはじめ、団リーダーを中心に4つの団で懸命に練習に取り組んできました。当日も力を合わせて、全力で走り、跳び、演舞し、応援する姿が見られました。体育大会を機に、学級や学年の絆がさらに深まってきたことを感じています。

菊之池小学校

5月2日・14日 体験を通して、心も体も元気に



本校では、さまざまな体験活動を通して、心も体も元気いっぱい楽しい授業づくり、楽しい学校づくりを目指しています

絵画教室では、舞台役者でイラストレーターの中村朋世さんから、色の作り方や道具の使い方などを教えてもらいました。児童からは「楽しかったのでまた来てほしい」といった声が聞かれました。陸上教室では、熊大陸上部指導の下、5月26日の運動会に向けて、速く走る方法やバトンパスなどを学びました。

菊池北小学校

5月19日 小中合同ってすばらしい!



④小1～3年の「チェコリ玉入れ」。後ろでは中学生も一緒に踊っています ⑤5・6年生は中学生と合同で綱引きをしました

菊池北小学校と菊池北中学校は1小1中です。その魅力を生かそうと、合同で運動・体育大会を始め本年度で8回目になります。中学生を見上げる小学生。小学生を優しく見つめる中学生。もちろん練習も一緒に行っています。毎年ここでしか見られないすばらしい光景が広がった運動会となりました。

泗水小学校

5月26日 伸び伸びと演技! 競技は真剣勝負



④3・4年生のソーラン節 ⑤5・6年生による本校伝統の「竹ダンス」では、一体感のある演技で会場には感動の渦が巻き起こりました

本校は創立150周年の節目を迎えました。今年のスローガンは「150周年、未来へつなぐ心に残る運動会～全力・協力・笑顔でつなごう～」。最初の全校児童による応援合戦は、気合いの入った応援が繰り広げられ、各競技では真剣に挑みながらも、声援を送り、お互いを励まし合う姿が印象的でした。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信 vol.76

今月は 部活動に励む生徒の姿や練習の成果を、3校まとめてお伝えします。

【県総合文化将棋部門】

6連勝で初優勝!

5月25日に行われた県総合文化祭の将棋部門で、岩打凛飛さん(食品科学科2年)が初優勝しました。トーナメント方式で行われ、初戦から決勝戦まで6連勝と見事な成績を収めることができました。7月31日(水)から始まる第48回全国高等学校総合文化祭(清流の国ぎふ総文2024)に県代表として出場します。優勝した岩打さんに話を聞きました。



初戦からとても緊張しましたが、特に準決勝が一番緊張しましたが、決勝まで一手一手に魂を込めて将棋を指すことができませんでした。岐阜県で行われる全国大会に出場します。たくさんの方々に支えられて、ここまでこれたことに感謝の気持ちでいっぱいです。全国では日本一を目指し、頑張っていきたいです。



全国大会に向け、今後も猛練習!

【ボート部】

県高校総体で3位入賞!

本校のボート部は、3年生2人、2年生8人、1年生4人、計14人で活動しています。



シングルスカルに出場した寺田さん

県高校総体では、女子ダブルスカルで、2年生の坂本想和さん・頼本彩佳さんペア、女子シングルスカルで1年生の寺田智香さんが見事3位入賞を果たしました。坂本さんと頼本さんは、「3位という結果でも悔しいですが、2人で練習の成果を出し切り、全力で漕ぐことができてよかったです。県選抜大会に向けて、今まで以上にチームで団結し、上位を目指して練習を頑張ります。いつも応援やサポートしてくれる保護者や友達にはとても感謝しています。これからも感謝の気持ちを忘れずに、努力していきたいです」と話しました。



④からダブルスカルに出場した頼本さんと坂本さん



斑蛇口湖ボート場で練習に励んでいます

【剣道部】個人・団体4強入り

5月31日～6月2日に菊陽町総合体育館で開催された県高校総体の剣道競技大会で、個人戦・団体戦共に4強入りを果たしました。支えてくださるたくさんの方々への感謝を忘れず、次の試合に向けて頑張ります。原碧海さん(普通科2年)は、7月に長崎県で行われる九州大会の個人戦に出場します。



【郷土芸能部】全国総文祭に出場

郷土芸能部は、舞踊団花童&はつ喜の指導者・中村花誠先生を講師に迎え、練習に励んでいます。今年も5月に行われた県総文祭に出場しました。8月開催の全国総文祭では、小国町出身の細菌学者・北里柴三郎をテーマとした詩吟に合わせて、舞を披露します。表現力に磨きをかけ皆さんの心に残る演技ができるよう頑張ります。



【バトンタワーリング部】

県総文祭のパレード部門に出場。ジャパンカップやマーチングフェスティバルに向けて、日々練習を頑張っています。今後は地域の行事や小学校での講習会などを通じて、笑顔と元気を届けていきたいです。



問い合わせ先

菊池農業高校 ☎0968(38)2621

菊池高校 ☎0968(25)3175

菊池女子高校 ☎0968(25)3032